



El gobernador de Granma Francisco Escribano Cruz, y la vice Gobernadora, Yanetsy Terry Gutiérrez, rindieron cuentas de su gestión por primera vez, apegados a la ley 138/2020, y lo establecido en la Constitución de la República. El ejercicio es una muestra de la democracia socialista de nuestro sistema.

Como parte del perfeccionamiento de los órganos del Poder Popular, apegados a la ley 138 del 2020, y al artículo 177 de la Constitución de la República de Cuba, el Gobernador de Granma, Francisco Escribano Cruz, rindió cuentas de su gestión al Consejo Provincial y la vice gobernadora, Yanetsy Terry Gutiérrez, lo hizo, al máximo representante de este órgano en la provincia de Granma.

El ejercicio, muestra de total democracia del sistema socialista, se hizo a casi dos años de ser electos ambos dirigentes del Poder Popular.

Ambos rindieron sus informes de rendición de cuentas, donde se muestran los resultados alcanzados en las diferentes esferas de trabajo y que se reflejan en el desarrollo socioeconómico del territorio.

Se abordaron asuntos relacionados con el funcionamiento de las estructuras del gobierno, la implementación de la estrategia económica-social del país, las medidas diseñadas para elevar el desarrollo

agropecuario, el enfrentamiento a la Covid-19, la solución a los planteamientos realizados por los electores en los procesos de rendición de cuentas, y otros asuntos, relacionados con la actualidad socio cultural de Granma.

Los participantes en ambas reuniones, que sesionaron el sábado último y este lunes, en la sede del Gobierno en Granma, emitieron sus criterios acerca del desempeño de ambos dirigentes gubernamentales, en momento en que está más recrudecido el bloqueo económico a la isla, y cuando el azote de la pandemia ha cobrado miles de vidas.

Aquí se pusieron en evidencia los resultados alcanzados por los granmenses en la última etapa de trabajo y cuánto queda por alcanzar todavía.

El Primer secretario del Partido en Granma, Federico Hernández, quien presidió la rendición de cuentas del Gobernador, expuso en sus consideraciones que “tenemos que cerrar un sistema de trabajo inclusivo, que lo integre y articule todo, todas las estructuras deben compatibilizarse, de la provincia y del municipio, incluyendo organizaciones de masas, afiliados de la CTC, y que es un proceso complejo, lograr esa armonización, pero sí es cierto que se puede perfeccionar”.

A su vez, durante la rendición de cuentas de la vicegobernadora, Wilber Jeréz, miembro del Buró Provincial del Partido, reconoció el trabajo desplegado por Terry Gutiérrez, y la exhortó a continuar entregando todo su empeño en función del desarrollo de la provincia.

El Gobernador de Granma, Francisco Escribano Cruz, habló de los resultados y la experiencia en los órganos del Poder Popular, de ésta mujer dirigente, como herramientas importantes y decisivas para dar seguimiento a las conquistas logradas en esta región oriental.

Por: Lizet Márquez Gómez